



## Speed-dating mit Business-Partnern – Netzwerkforum an der bebruck

Am 24. Oktober 2024 fand an der business education bruck das 6. Netzwerkforum der Handelsakademien und Handelsschulen in Niederösterreich statt. Das Event dient der Vernetzung von Unternehmen und kaufmännischen Schulen, wobei bestehende Partnerschaften verstärkt und neue Kontakte geknüpft werden. – be. connected

Die bebruck inszenierte heuer ein neues Format: Nach einer kurzen Einführung durch Direktorin Mag.a Birgit Raab-Pfisterer und zwei Impulsvorträgen von der Arbeiterkammer sowie LinkedIn – Letztere über eine Videobotschaft an die bebruck – hatten die Schülerinnen und Schüler der vierten und fünften Jahrgänge der Handelsakademie sowie der Abschlussklasse der Handelsschule die Möglichkeit, im Fünfminutentakt 13 Unternehmen aus unterschiedlichen Branchen kennenzulernen. Als Ehrengast besuchte auch der Vizebürgermeister Roman Brunnhaler die Veranstaltung. Bei diesem Speed-dating brachten Vertreterinnen und Vertreter der Wirtschaftskammer, von unterschiedlichen Logistikunternehmen sowie Banken, von Steuerberatungen, aus der Biobrennstoffproduktion und von Versicherungsunternehmen ihre Branche sowie die Job- und Praktikumsmöglichkeiten der kommenden Arbeitnehmergegeneration näher. Die angeregten Gespräche konnten im Anschluss in der Faircafé-Lounge bei Snacks und Getränken fortgeführt werden.

Im Vorfeld des Events hatten die Schülerinnen und Schüler bereits die Gelegenheit genutzt, ihre Talente unter Beweis zu stellen. Der vierte Jahrgang der media.hak hatte digitale Folder zu



v.l.n.r.: Dipl.-Päd. Sabrina Pleyer, BEd, Direktorin Mag.a Birgit Raab-Pfisterer, Vizebürgermeister Roman Brunnhaler, Dr. Ursula Reber, Mag. Carina Tschurtschenthaler

den beteiligten Unternehmen designt und allen teilnehmenden Mitschülerinnen und Mitschülern zur Verfügung gestellt. Auch die Abschlussjahrgänge aus media.hak sowie klassik.hak beteiligten sich an der Organisation. Sie entwarfen Feedback-Umfragen und betreuten die Repräsentantinnen und Repräsentanten der Unternehmen. Dabei nahmen sie diese in Empfang und begleiteten sie während des gesamten Vormittags, geleiteten sie zu ihren Messeständen und unterstützten tatkräftig beim Auf- und Abbau. Die Abschlussklasse der Handelsschule

sorgte im Faircafé für die Versorgung der Gäste mit Speis und Trank.

Die bebruck, insbesondere Direktorin Mag.a Raab-Pfisterer, freute sich über ein gutgelauntes, kurzweiliges und überaus gelungenes Netzwerkforum. Dementsprechend fielen auch die spontanen Rückmeldungen der Gäste aus.

Das Team der bebruck bedankt sich bei allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern fürs Kommen und freut sich auf eine weitere gute Zusammenarbeit. – be.with us

